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6LC合同アクティビティ

鳥取砂丘一斉清掃
井 上 法 雄幹事

4 月 5 日日曜日午前 9時より鳥取砂丘一斉清掃

に初参加させていただきました。今回の一斉清掃

は、砂像フェスティバルにあわせ、多くの観光客

の方々を、きれいな砂丘でお迎えしようと、例年

より一週間早めて開催されました。参加人数は

3600 名ということで（例年より人数は若干多かっ

たようです）、一人一個ひろっても 3600 個のごみ

が回収されます。当日は晴天に恵まれました。市

長はご挨拶のあと、各団体を回られ激励の言葉を

いただきました。ガイナーレの選手も 3名参加し

ていただきました。（取材のカメラとファンの女

の子が 2名随行しておりました）最近は砂丘に行

くこともめったに無いのですが、幼稚園に始まり

小学校、中学校、高校と遠足のたびに砂丘を訪問

しており、もうかんべんという感じですが、年数

を置きますと、この砂丘がやっぱり鳥取の象徴で

あることが実感されました。たまには、砂丘を歩

いてみるのもよいかもしれません。実際にごみは

あまり無かったのですが、今回参加されなかった

方々も、次回は、是非参加していただき、砂丘を

再確認していただければと思います。

参加者　粟嶋　井上　表　下石　木下　高塚　田中敏　谷尾　田渕　永美　西山　仁保　野村　林憲　藤井　松谷　森田勝
　　　　安田　矢野　山根秋　山本俊彦　以上 L21名　ガイナーレ選手 3名



－ 3 －

ガバナーズ大賞受賞

第55回地区年次大会に参加して

下 石 明 義次期幹事

4 月 12 日、ライオンズクラブ国際協会第 55 回

地区年次大会が岡山県津山総合体育館で開催さ

れ、私もみなさんとご一緒に式典に参加させてい

ただきました。

前日の記念ゴルフ大会に参加するため、早朝よ

り出発し、プレーを終えたのですが結果は振るわ

ず、123 名中、121 位といつも通りの成績でした。

しかし、我がクラブより 3名の方（田中康之さん・

横山賢二さん・田中宏明さん）が飛び賞に入り、

特に横山さんは 55 回大会にちなんでの 55 位（大

会賞・立派なトロフィー）を受賞されました。お

めでとうございます。

さて、当日は晴天に恵まれ、爽やかな気分でホテ

ルを出発し、会場へ向かいました。会場前は、い

ろいろな催し物、販売等があり、式典開始直前まで

各クラブの参加者の方で大変賑わっていました。

いよいよ大会長の開会宣言で式典の始まりで

す。各表彰部門で我がクラブの森田勝憲さんと粟

嶋道和さんがアワード表彰国際会長感謝状を授与

され、また、2008 ～ 2009 年度上半期ガバナーズ

アワードクラブ運営部門（クラブ女性会員研修会

開催）で優秀賞、青少年健全育成部門（ガイナー

レ鳥取の選手とのふれあいサッカー教室開催）で

ガバナーズ大賞をいただき、代表として安田会長

が壇上にて授与されました。本当に名誉ある一日

でした。最後に次期第 56 回地区年次大会は 2010

年 4 月 18 日（日）倉吉未来中心での開催と発表

され間もなく閉会となりました。

その後、昼食会を終えバスでの帰路に就きまし

たが、のどかな奥津の景色を眺めながらの全員に

よる一言、二言スピーチは和気藹々としたもので

した。

最後にこの年次大会に参加させていただいて、

これまでいかに自分が中途半端な活動をしていた

かということに気づかされました。
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衆楽園にて

樗谿公園清掃について

谷 尾 喜 次環境保全委員長

4 月 19 日、6 時 30 分頃から一人一人集まって

恒例の樗谿公園の朝の清掃が始まりました。この

時期は、カシ・クスの木の前年葉と今年の新芽の

交代の時期です。沢山の落葉がありました。（ゴ

ミ袋 10 ヶ）

思えば先輩が何十年の積み重ねで昭和 63 年度、

都市緑化（公園美化）功労賞を建設大臣より受賞

後も継続事業で22年を迎えています。歴史の重さ、

今後も続けなくてはならないと思います。昭和 63

年以降入会の方で、朝のアクティビティ朝の清掃

はどうですか？会員の交流を深めています。

次回は 5 月 17 日です。朝のアクティビティ、

多数の参加をお待ちしています。

336－B地区合同ACT
CO2削減結果報告

粟 嶋 道 和336－ B地区環境保全委員会委員長

今年度、森岡がバナーのキーワードである「環

境保全」に取り組む環境保全委員会の提案に対し

まして、皆様のご協力を賜り感謝申し上げます。

このほど、森岡ガバナーをはじめ、三役のご出

参加者　角谷　砂田　田渕　仁保　野村　林憲　藤井　松本繁　村山　森田勝　安田　矢野　山根秋　山本隆　渡邉　L15名
　　　　奥田　三谷　LS2名



－ 5 －

R Z 数 正会員数 参加者数 ％ CO2 削減 g 経済効果 円

1 4 588 163 28 8,786,075 592,275

2 3 394 136 35 7,198,027 1,851,466

3 3 272 113 42 5,338,071 370,454

4 3 489 230 47 1,758,362 1,094,039

5 2 182 112 62 6,164,193 480,446

6 2 380 206 54 8,860,571 660,160

7 2 393 146 37 6,712,582 949,900

8 2 297 144 48 7,579,712 545,855

合計 2,995 1,250 42 52,397,593 6,544,595

「CO2 削減は身近なところから」取り組み結果報告

席をいただき、全員参加で環境保全委員会を開催

し、昨年 9月～今年 2月の結果報告を取りまとめ

ました。その結果、200 ℓガソリンドラム缶 150

本分の二酸化炭素を削減、経済効果約 654 万円と

いう大きな成果を挙げました。1人 100 円の予算

でこれだけの実績が出たことで、地区のアクティ

ビティとして喜ばしく感じています。

1本のローソクより数多くのローソクが結集す

れば、大きな光となって広大な世界を照らす。こ

の言葉が私たちの原点であることを忘れてはいけ

ないと思います。ありがとうございます。

お詫びと訂正

原 田 　 進会報委員会委員長

四月号の会報へ石賀さんより頂戴した“三劫は

不吉の前兆なり”と題した原稿文を掲載させて頂

きましたが、石賀さんより劫（コウ）の字が、却、

になっているとご指摘を頂き気付いた次第でござ

います。ここに、石賀さん並びに会員の皆様に深

く深くお詫びを申し上げます。

つきましては、文中に九ヶ所もある為、再度掲

載させて頂きたいと思います。皆様どうぞじっく

りと御一読下さいませ。大変ご迷惑をお掛けし申

し訳ございませんでした。

三劫は不吉の前兆なり

石 賀 伸 也副ライオンテーマー

囲碁用語に駄目という言葉があります。

全く価値のない所を駄目というのです。みなさ

んも日頃よく使っているダメというのは囲碁から

来ている言葉です。ですから、囲碁を全然知らな

い人でも少しは囲碁と関係があるわけです。とこ

ろで劫（コウ）というのをご存知でしょうか？劫

というのは、石を取られたり取り返したりするも

のですが、囲碁を複雑にしているものの一つです。

石の攻め合いに関して、劫が一つ二つできるの

はざらですが、三つできるのは滅多にありません。

私自身今まで何万局と碁を打ってきましたが、三

劫に出合えたのは、たったの一回だけです。三劫

と遭遇できる確率はゴルフで言えばアルバトロス

のそれに匹敵するでしょうか。もし三劫ができる

と、将棋の千日手と同じようにいつまでたっても

同じことの繰り返しになるため無勝負（引分け）
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になります。

昔々、囲碁の好きな織田信長が当時の高手二人

を本能寺に招き対局させ、見学しました。何とそ

の局で世にも珍しい三劫が出現したのです。そし

てその翌日…信長は、明智光秀の手によって暗殺

されました。（本能寺の変）。以来、三劫ができる

と不吉の前兆と言われるようになったのです。

ちなみに私の場合はそういう事は起こりません

でした。

不動産業界の歩み

壱 岐 昇 一

先日全国の不動産の地価が発表になっていまし

た。我が町鳥取はバブル以後、10 数年地価が下

がり続けています。

それでは下落がとまるのか。と云う事になって

くると、なかなかむずかしい今の価格は 30 年前

の価格と同じであり自分の家を考えている人に

とっては買える時期が今であると云えます。鳥取

県の不動産界は昨年で 50 周年になり昨年の 10 月

15 日に記念事業として鳥取県、各 4市に軽自動

車などを贈り、ニューオータニで祝賀パーティー

を開きました。

鳥取県の業者の数は 330 業者ありその半数以

上が東部地域に集中しており、商売としては、な

かなかきびしい時代になっておりますがそれでも

新しい業者又古い業者又規模の大きい業者小さい

業者などが連係して商売が出来るような市場を作

り、東部地区ではそれなりに商売をしています。

以前のように暗くて恐い不動産屋ではありません。

今では、私の様な明るくてイケメンの人達の業

界でありますので、何かありましたら声をかけて

ください。

「メダカ」その癒し空間

山 根 秋 雄

私がメダカを飼い始めたのは、4年前になる。

ホームセンターのメダカの水槽を覗き込んでいる

うちに、のんびりとした世界でいいなあと思い、

一匹 20 円のメダカ 10 匹、1匹 250 円の白メダカ

を 5匹、300 円の水草を 2本買って、以前金魚を

飼っていた小さな水槽に入れてスタートした。

現在、全国的にメダカ飼育はかなりのブームに

なって、インターネットの情報が溢れている。「道

の駅」等でもカラフルなメダカが 1～ 3 千円（5

～ 6匹）の値段で小さなペット用のポリ容器に入

れて売ってあるのを見かける。出かけた折につい

つい買い求めているうちに増え続けるのです。

これから水が暖かくなると産卵が始り、小さな

赤ちゃんが孵化します。ところが親や他のメダカ

が、それを食べてしまうという「恐怖の世界」で

あり、魚体の違いでも当り前の様に「共食い」が

あるので、体型別に別の水槽に移す必要があり

別のポリバケツやタライ等を用意しなければなら

ず、水槽は増えてゆきます。水槽の中も自然に近

づけてやろうと思いビオ・トープ作りです。

水底には砂利や土を入れて睡蓮を植え、ホティ

アオイやバイカモという水草を浮べます。水草に

ついてきた小さな貝やタニシは藻や苔を食べ、川

の砂利と共に入ってきた小さなエビは植物プラ

ンクトンや餌の残り滓を食べてくれます。メダカ

の糞はバクテリアが分解するという様に循環する

「ミニ生態系」を作っています。これに支えられ

てか水がきれいな状態で保たれている。夏の朝に

は、睡蓮が花開き、バイカモが白い小さな花を水

に浮かべる、そのまわりを黒、白、緋メダカが群
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2009年3月ゴルフ同好会便り

山本孝夫選手　優勝・BG　2冠を征す
BG　山本孝夫選手

優勝の弁

3 月のゴルフコンペが 3月 29 日砂丘コースで

行われました。

私は田中宏明さんと富士原貴恵子さんと第一組

でのスタートでした。

アウトはいつものようにパーやボギーがとれ

ず、ダボペースで 49 でした。インでは普段のニ

ギリがないことに気がつき、のびのびとゴルフが

できパー 3個ボギー 6個の 42 で回り、見事ベス

グロ優勝をすることができました。

これも、同伴者の田中さんと富士原さんのおか

げと普段私からニギリをとるNさんとTさんに

鍛えられたおかげです。

思えば昨年の 2月のゴルフコンペでも優勝して

おり、冬のゴルフコンペは、私にとって最高と言

うことになります。

れて泳ぎ、アメンボウやカエルもどこからかやっ

てきている。水槽の中から糸トンボのヤゴが羽化

して飛び立つ姿も見えます。日中の暑い中ではア

シナガバチが定期的に水を飲みにきます。

この自然を自分の手元で味わう醍醐味が最高な

のです。こののどかな風景の中で泳いでいる小さ

なメダカも、大きなメダカが近づくとすごいジャ

ンプを見せて姿をくらまして一生懸命に生きてい

る、生態系はあまえの許されない秩序のある世界

である。その中で小さな身体で精一杯頑張って生

きているメダカの姿に元気をもらえるのです。

一見安定していてのどかに見える世界と一部の

隙も無い恐怖の世界のギャップを自分達の世界に

置きかえながら複雑な気持ちでながめています。

私はこの様にメダカを楽しんでいます。睡蓮鉢

いや、小さなポリバケツでOK！今すぐメダカ飼

いを始めませんか。
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2009 チャリティーグラウンド
ゴルフ大会が終って

横 山 賢 二社会福祉委員長

最初に鳥取いなばライオンズクラブ会員の皆様

にたいし、グラウンドゴルフ 2009 の開催に当り

格別な御協力並びに御支援を頂き無事終了する事

が出来ました事に委員会を代表し厚く御礼申し上

げます。ありがとう御座居ました。

社会福祉委員会の恒例の行事になって今回で 5

回目を終了する事が出来ました。今回は非常に良

い天候に恵まれ、鳥取ゴルフクラブの名物の桜も

2～ 3分咲きになり最高のグラウンドゴルフ日和

であったと思います。

安田会長の開会の挨拶に続いて鳥取市グラウン

ドゴルフ協会の本郷会長の挨拶の後、各チーム又

各団体でそれぞれプレーが始まり各ホール事に好

プレー、珍プレー、等々が出れば大きな歓声や

拍手、又笑い声など又失敗すれば悔しそうな顔さ

れる方でも本当にグラウンドゴルフを楽しんでお

られる方々を見ているとこの大会が開催出来て良

かったなと思いました。

この先まだまだ私ども含め高齢化社会が続く中

健康で長寿で皆さんが色々な趣味を持ち楽しく過

してもらうために我々が今出来る事はこのような

活動ではないでしょうか。最後になりましたが、

鳥取市グラウンドゴルフ協会の本郷庄一会長はじ

め沢芳男理事長、前田明副理事長、田中義了総務

理事様には大変な御協力、御支援を頂き本当にあ

りがとう御座居ました。心より御礼申し上げます。

2009 年 3月 29日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 山本　孝夫 91 28 63
2 住谷きよみ 99 36 63
3 渡邉　哲次 109 45 64
4 石賀　伸也 99 31 68
5 藤森　寛義 100 30 70
6 田中　敏明 86 15 71
7 西山　　弘 98 25 73
8 矢野　信也 89 15 74
9 加納　義信 92 16 76
10 川田　善忠 92 16 76
11 西尾吉兵衛 115 38 77
12 田渕　吉男 103 25 78
13 下石　明義 103 25 78
14 神谷　博文 112 30 82
15 田中　宏明 103 18 85
16 西原　淳吉 101 15 86

ベストグロス賞 山本　孝夫
ドラコン№ 3 藤森　寛義
　　　　№ 12 矢野　信也
ドラタン№ 3 下石　明義
　　　　№ 12 西山　　弘
ニアピン№ 2 加納　義信
　　　　№ 7 田中　宏明
　　　　№ 11 石賀　伸也
　　　　№ 16 住谷きよみ

順位 氏名 GROSS HNCP NET
17 横山　賢二 109 22 87
18 山本　俊章 112 25 87
19 福嶋　德男 93 6 87
20 富士原貴恵子 140 50 90
21 表　　淳史 110 18 92
22 仁保　統博 78 8 70

新ハンデー　山本孝夫選手　15
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4月第1例会（2日）

・粟嶋道和…LION4月号に336－B地区（鳥取

県、岡山県）今年度がバナー森岡秀行のキー

ワードのひとつ環境保全「CO2削減は身近なと

ころから」が19ページに大きく記載されまし

た。私達の活動が日本ライオンズメンバーに大

きくクローズアップされましたのでドネーショ

ンします。

・村山嘉次…先日開通した鳥取自動車道の智頭－

河原間で河原インターチェンジの照明灯の設置

工事を施工しました。37基設置しました。

・永美一雄…「球」と言う名前が付くスポーツ

には全くだめな私にとって、「グラウンドゴ

ルフ」くらいはと軽くのぞんだ「第5回チャリ

ティーグラウンドゴルフ大会」。大きくゴール

をはずしたり、勢い余って隣のホールのゴール

に打ち込んだりと、なかなか思うようにはいき

ません。結果、ブービー賞。高額（？）の商品

券をゲットしましたのでドネーションします。

・安田　勤…グラウンドゴルフが晴天のもと皆様

の協力で無事終り感謝します。ドネーションし

ます。

・山本孝夫…16番のバーディで激しく追い上げる

住谷さんの猛追を年齢差でかわし、優勝するこ

とができました。

・福嶋德男…我が愚息も、内定を取り消されるこ

ともなく、二人とも昨日、四月一日に無事入社

式を終え、社会人スタートしました。子供達

から、これまで育ててくれてありがとうの一言

で、親らしいことは何もしてやれませんでした

が、報われました。子供の一言で…。また、二

月に家内の念願のウィーンでクラシックやオペ

ラ等、芸術にふれ、命の洗濯ができました。家

内もライオンズのライバルのロータリークラブ

に加入して頑張っていく所存です。宜しくお願

いいたします。

・中山　修…この度、4月18、19日に仁風閣にて

花展を開催することとなりました。地域活性化

事業の一環として、鳥取県、鳥取市、各企業様

のお力添えのすえ、実現出来ました。是非とも

今までに見たことのない花の芸術を御体感くだ

さい。よろしくお願いいたします。

4月第2例会（16日）

・森田勝憲…ガバナーズ・アワード、国際会長感

謝状を頂き、ありがとう御座居ます。これも皆

様のご支援のおかげと思います。

・粟嶋道和…①国際会長より感謝状、②森岡ガバ

ナーより記念品いただきましたのでドネーショ

ンします。

・安田　勤…第55回年次大会に多数参加していた

だきました。代表で登壇させていただき受賞を

しました。

・田中康之…第55回地区年次大会の前日行われた

ゴルフ大会に参加し、ハンデに恵まれ、第5位

に入賞しました。

・田中宏明…第55回地区年次大会記念ゴルフ大会

で飛び賞をいただきましたので、ドネーション

をします。

・横山賢二…55才でゴルフを始め、第55回地区年

次大会（津山カントリークラブ南コース）で55

打たたき、上って見れば55位に入っており大

会特別賞（大変大きなトロフィー）を頂きまし

た。

・野村俊美…内孫誕生祝を頂きありがとうござい

ます。長男夫婦の第一子で我が家の初孫です。

“皆斗（かいと）”くんの健やかな成長を望ん

でおります。

・山本　隆…4月15日行われた鳥取ワシントンホ

テルプラザ第2回ゴルフコンペにおいて第2位に

入賞しブルガリのクリスタル製品を頂きました

ので。

・砂田典男…4月15日行われた鳥取ワシントンホ

テルプラザ第2回ゴルフコンペにおいて第3位に

入賞しホームベイカリーセットを頂きました。

その他、ドラコン賞2本ニヤピン賞1本も頂きま

した。ホームベイカリーセットは娘の花嫁道具

のひとつとして、持たせます。

・村山嘉次…クラブより新築祝いを頂きありがと

うございました。ようやくオール電化、3階建

のマイホームが完成しました。

・松本繁蔵…テールツイスターが先般例会でド

ネーション発表の中、名字を読み違いし、失言

をしましたのでドネーションします。
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理事会だより－（4月）事務局だより
2008年度第10回理事会　平成21年4月9日（木）

議題

①第55回地区年次大会提出議案について　　承認

②2008年度最終例会について

★4月2日　第983回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率68.6％　M後率91.9％）

＜幹事報告＞

・ライオン誌掲載について

＜委員会報告＞

・出席大会…第55回地区年次大会交通手段

日　時　4月12日（日）

代議員会9：00～10：10　大会式典10：15～

12：15　昼食12：30～

於．岡山県津山総合体育館

一般参加バス　4月12日（行）8：00　駅南発

・記念ゴルフ大会　4/12　於．津山ゴルフクラブ

9：38スタート

・環境保全…6LC合同ACT「砂丘一斉清掃」

日　時　4月5日（日）9：00集合

　　　　清掃9：30～11：00

・4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月19日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・社会福祉…鳥取いなばLC  2009  チャリティー

グランドゴルフ大会開催報告

日　時　2009年3月31日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

参加者　ゴルフ参加者234名　L28名

※次期所属委員会発表

・次期正副委員長各1名選出　　　

・次期第1回準備理事・委員長会議開催

日　時　4月3日（金）18：30～

　　　　鳥取ワシントンホテルプラザ

★4月3日　第一回準備理事・委員長会　18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

理事20名　委員長5名出席

★4月9日　理事会　18：30～　丸茂

理事18名　委員会3名　RC1名出席

・7R－RC報告

★4月16日　第984回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率66.3％）

※2008～2009年度前期ガバナーズアワード伝達

※新築祝贈呈　　　村山嘉次

※内孫誕生祝贈呈　野村俊美

※講演　講師　鳥取県臓器バンク臓器移植コー

ディネーター　永栄幸子

　演題

　「いのちを繋ぐ医療」

＜幹事報告＞

・特別委員会設置について

・7R－1Z　6LC親善ゴルフ大会開催について

日　時　2009年6月7日（日）9：17スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部

　　　　白兎コース

登録料　3,000円　　ホスト　鳥取千代LC

＜委員会報告＞

・出席・大会…第55回地区年次大会開催報告

・記念ゴルフ大会成績　飛び賞　5位田中康之

55位横山賢二　90位田中宏明

・計画…5月第一例会は野外例会とします。

日　時　2009年5月7日（木）12：20～13：20

場　所　出合いの森　藤棚の下　雨天　管理棟

・5月第二例会（結成例会）について

日　時　2009年5月21日（木）18：00～18：30

　　　　祝賀会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・6月第二例会は平成20年度最終例会として、昼

から、夜に変更して（登録料2000円）開催

・環境保全…6LC合同ACT鳥取砂丘一斉清掃」

参加者　会員21名　ガイナーレ選手3名

・336－B地区CO2削減結果報告　

・社会福祉…第29回ふれあい広場開催について

　日　時　2009年5月24日（日）13：30～15：30

　場　所　鳥取県民体育館

　ホスト　鳥取砂丘LC
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◎4月10日　第292回4月お花見例会　12：00～

鳥取シティホテル

・会長挨拶

・4月誕生祝品贈呈

・事業資金500円のお願い

・4月朝の清掃奉仕について

　日　時　4月19日（日）7：00～8：00

　　　　　於．梅鯉庵

・施設衣類補修アクティビティについて

5月8日（金）AM9：20ワシントン集合　9：30

出発　9：45～11：45鳥取こども学園にて奉仕

12：00～13：30例会　於．白兎会館

・次期所属委員会発表

委員長・副委員長　各1名選出

・第55回地区年次大会日程について

日　時　4月12日（日）

場　所　岡山県津山総合体育館

式　典　10：15～12：15　昼食12：30～

集合場所　鳥取駅南口　出発　8：00

参加者　加藤　影井　三谷

マンスリーレポート集計表（3月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 97,000 0 0 31 32 0 0 32 2 2 2 80.0

鳥 取 中 央 1 125,000 0 0 38 36 2 0 38 2 0 0 86.0

鳥取いなば 0 0 0 0 87 86 0 0 86 8 0 0 78.0

鳥 取 久 松 0 0 0 0 42 43 0 0 43 2 0 0 79.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0 25 29 0 1 28 3 0 0 78.0

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 51 50 0 0 50 6 0 0 70.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 65.0

・木下雅子…長い間欠席を致しました。その間、

悲しいこと、うれしいことがありました。今は

新人の気分で出席させて頂きます。いろいろあ

りがとうございました。

◎5月誕生祝…4日下田　10日山本孝　21日藤本　

23日山本俊章　25日仁保　28日安田

◎5月結婚記念日ライオン…1日松本繁

　3日谷口博　4日林憲二　7日村山、矢野、藤森

16日中山　18日石井　19日山下　23日森田紘

◎同好会だより

・5月のクラブゴルフは、5月31日（日）　9：00

スタート

時間を昼から夜に変更して、登録料を2,000円

として懇親会を開催することが、会長より提案

され、審議の結果承認とする。

③チャリティーグランドゴルフ決算報告　　承認

④特別委員について　　　　　　　　　　　承認

⑤講演会開催について

「いのちを繋ぐ医療」講師　鳥取県臓器バンク

臓器移植コーディネーター（4月第二例会）

「鳥取の危機防災を考える」鳥取大学松原教授

「6月第一例会」



○複合地区大会　　　　　　　　　　    　　　  ○　
○クラブ結成記念日（19 日）　　　　　　　　 　○

１ 金 17 日 朝の清掃奉仕

２ 土 18 月

３ 日 憲法記念日 19 火 （鳥取中央 LC例会）

４ 月 国民の休日　　　　 20 水 （鳥取砂丘 LC例会）

５ 火 こどもの日 21 木 第 986 回結成記念例会

６ 水 振替休日 22 金 （鳥取千代 LC例会）

７ 木 第 985 回例会（鳥取中央・鳥取砂丘 LC例会） 23 土

８ 金 LSC第293回アクティビティ例会（鳥取千代LC例会） 24 日 第 55 回複合地区年次大会（岡山）ふれあい広場

９ 土 25 月

10 日 26 火 （鳥取ＬＣ例会）

11 月 27 水

12 火 （鳥取 LC例会） 28 木 （鳥取久松ＬＣ例会）

13 水 29 金

14 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 30 土

15 金 31 日 クラブゴルフ

16 土

表紙写真説明

鳥取いなばライオンズクラブ結成 35周年記念植樹、鳥取環境大学のしだれ桜です。今年の天候は寒暖
の差が厳しく、大変深みのある色の濃い花をつけました。環境委員会の施肥と手入れのおかげでここまで
元気になり、感謝の花を咲かせたものと思われます。会員の皆様、若葉台にお越しの際はぜひごらんくだ
さい。新緑が美しく、季節感を味わうことができます。

5 月 行 事 予 定

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

2009鳥取・因幡の祭典が開幕した。晴天に恵ま

れ、鳥取砂丘オアシス広場では世界砂像フェスティ

バルが開催され、初日は 1万人に近い大盛況。待

望の鳥取自動車道の開通にともなって年間にわたっ

てイベントが行われる。100 年に 1度といわれる不

況、などという政治家の語録に惑わされず、現実を

しっかりと見つめて因幡の祭典を吟味したい。

PR・編集委員会　藤井三郎


